

会 議 録

会 議 の 名 称	令和6年度 第3回坂戸市社会教育委員会議
開 催 日 時	令和6年11月22日(金) 開会：午後1時30分 閉会：午後2時00分
開 催 場 所	女子栄養大学坂戸キャンパス 6号館第1会議室
議長(委員長)	横田 政行
出 席 者	田中 孝次、菅原 繁子、本橋 一夫、市川 なお美、 三宅 裕美子、田中 映子、鹿ノ戸 久美子、久保田 美穂、 加藤 拓、小川 孝、横田 政行 11名出席
欠 席 者	北原 文子、石橋 妙子、金丸 行男、杉田 義昭 4名欠席
事 務 局	太田教育長、三田教育委員会事務局部長 仲島教育委員会事務局次長兼スポーツ推進課長、小林図書館長、 菅野社会教育課長、神社会教育課課長補佐 瀧嶋社会教育課主任、橋村社会教育課主事 8名出席
会 議 次 第	別紙のとおり
配 布 資 料	別紙のとおり

議 事 の 経 過	
発 言 者	議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項
司会(事務局)	1 開 会
委員長	2 あいさつ 第3回坂戸市社会教育委員会議に御出席いただき感謝申し上げます。 今回の会場である女子栄養大学には、20年前に生徒指導の講師としてお世話になったことがある。授業時間が120分間なので、苦しかった思い出があるが、とてもきれいな大学

<p>教育長</p>	<p>であり、坂戸市にとってありがたいことだと思っている。</p> <p>話は変わるが、住吉中学校で卓球部を指導している。11月の初めに県大会があり、女子卓球部が3位に入賞した。3位までに入ると、3月に行われる関東選抜大会に出場することができる。女子としては初であり、これから一生懸命練習しようとしていたが、マイコプラズマ肺炎が流行し、現在、開店休業状態である。皆様においても健康に留意され、あと1か月と少しで12月も終わるので、頑張っていたきたい。</p> <p>本日はよろしく願います。</p> <p>ご多用の中、出席をいただき感謝申し上げます。前回の会議から季節が一気に変わり、その間に社会教育に関するいろいろな催しを実施することができた。それぞれの事業が充実した内容となった。これも社会教育委員の皆様をはじめ、市民の皆様、そして関係者の皆様の御協力のおかげであり、感謝申し上げます。</p> <p>坂戸のまつりには、約2万3,000人の参加があった。観衆の視線が神輿や山車の方に向いていて、出演者もとてもうれしそうにしていた。何よりいろいろな準備をしている人もやりがいを感じていて、苦情がほとんど出なかったということからも、非常に良い事業になったと感じている。</p> <p>今回、会場を提供していただいた女子栄養大学には、感謝申し上げます。女子栄養大学は、学生を大切に、鍛えながら心を育てていると捉えている。</p> <p>今後とも、社会教育委員会会議だけではなく、様々な面で御協力をいただけたらと思う。</p> <p>本日はよろしく願います。</p>
<p>女子栄養大学</p>	<p>坂戸市教育委員会には、大変お世話になっており、感謝する。</p> <p>女子栄養大学では、管理栄養士の他、養護教諭の養成にも力を入れている。現在、埼玉県の養護教諭のうち、4人に1人が本大学の出身者となっている。</p> <p>学生に「徹底した力を付ける」とし、坂戸市教育委員会にサポートをいただき、2年次の「長期体験実習」で半年間、小・中学校にお世話になっている。</p> <p>本学は、昨年、創立90年を迎えた。来年度から共学となり、大学名も変わるが、今後ともよろしく願いたい。</p>

<p>事務局 (スポーツ推進課)</p>	<p>開催した。11月3日(日)開催分については、当初、10月27日(日)に開催の予定であったが、衆議院議員選挙と重なったため、1週間ずらして開催をした。</p> <p>10月20日(日)に予定通り行った会場については、昨年度よりも来場者数が増えているが、日程を変更して行った会場については、3連休の中日ということもあり、来場者数が減っているところもある。</p> <p>高校のダンス部や中学校の吹奏楽部等多くの皆様に御協力いただき、第1回目となる地域交流センター文化祭を開催することができた。</p> <p>(4) 第23回坂戸市民チャリティマラソンの大会結果について</p> <p>(資料4に沿って説明)</p> <p>11月17(日)、坂戸市民総合運動公園を会場に開催した。大会終了時刻は、10Kmの部の最終ランナーがゴールをした時間となっている。交通規制の時間を過ぎてのゴールとなったが、後尾車が最終ランナーを追走し、安全にゴールすることができた。</p> <p>申込者数は、昨年度の1,429名を163名上回った。受付者数は1,473名で、申込者数に対して92.5%、完走者数は1,319名で、受付者数に対して89.5%の完走率となっている。</p> <p>気象状況については、当日午前9時の時点で18.5℃と例年に比べると非常に高く、正午頃の坂戸市防災アプリにおける坂戸市役所の気温は24℃とランナーにとっては、気温が非常に高い状況であった。</p> <p>けが人等については、応急処置6件のうち、打撲及び擦り傷は軽傷であった。その他、熱中症の症状を訴えたランナーが3名、うち1名がゴール直後に転倒し、顎を強打したことにより裂傷となり、縫合のため、救急搬送となった。2名は回復し、自力で帰宅した。</p> <p>大会記録については、3Km男子一般の部、3Km女子一般の部と、10Km男子50歳以上の部の3種目において、大会新記録が出た。3Km一般の部は、今年度新設された種目である。</p> <p>最高齢者完走賞については、2名とも坂戸市内の方であり、昨年度も御参加いただいている。</p>
--------------------------	---

<p>事務局 (中央図書館長)</p>	<p>役員協力については、体育協会をはじめスポーツ推進委員、警察、消防、交通指導員、ボランティア及び市職員に御協力いただき、大会を運営した。</p> <p>(5) 第11回坂戸市図書館を使った調べる学習コンクールの結果について (資料5に沿って説明) 小学3年生から6年生の個人またはグループを対象に図書館を使った調べる学習コンクールの作品の募集を行った。市内小学校11校から、作品52点、児童56人の応募があり、10月23日(水)に審査会を行った。 審査の結果、6作品が入賞し、このうち最優秀賞となった作品を全国コンクールに推薦する。今後については、全国コンクールの審査会が11月下旬、審査結果の発表が来年1月上旬の予定となっている。</p>
<p>議長</p>	<p>以上のことについて、質疑等はあるか</p>
<p>委員</p>	<p>質疑等なし</p>
<p>議長</p>	<p>続いて、その他として委員の方から報告事項があればお願いしたい。</p>
<p>委員</p>	<p>5 その他 (1) 入間地区社会教育委員研修会結果について 先日行われた、入間地区社会教育委員研修会に参加した。本日、入間地区社会教育委員研修会報告書を配布したので、御一読し、研修の内容について御理解いただきたい。今年度は、坂戸市から10名の委員の皆様にご参加いただいたが、来年度以降も年1回、開催される予定であるので、ぜひ参加をお願いしたい。</p>
<p>議長</p>	<p>全ての議事が終了したので、議長の任を解かせていただき、進行を事務局に戻す。</p>

副委員長	<p>6 閉会</p> <p>本日、女子栄養大学を会場とし、会議ができたことに感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひしたい。</p> <p>では、第3回坂戸市社会教育委員会を終了する。</p>
------	---